



#VISITAOFICIAL

# INTERESA TAMAUULIPAS A LA UE

**T**amaulipas es una tierra de oportunidades, que intere-

resa mucho a la Unión Europea y donde los problemas sobre temas de seguridad no se deben estigmatizar o exagerar, consideró Gautier Mignot, embajador de la Unión Europea en México.

En conferencia de prensa, junto a los 15 embajadores y embajadoras de la Unión Europea, el gobernador Américo Villarreal Anaya destacó que la entidad se está reponiendo de uno de los episodios más dolorosos de su historia.

CONSIDERAN AL ESTADO TIERRA DE OPORTUNIDADES. POSIBILIDADES DE COLABORACIÓN, ILIMITADAS: GOBERNADOR

REDACCIÓN

15

• EMBAJADORES VISITAN TAMAUULIPAS.

Agregó que en este gobierno de la transformación se acabó la censura y el cambio ha alcanzado también a los medios de comunicación, dijo en la rueda de prensa en el Centro Cultural Tamaulipas, en Ciudad Victoria.

Durante su segundo día de visita por la entidad, los diplomáticos de Alemania, Austria, Bélgica, Dinamarca,

3

• DÍAS DE VISITA, CUMPLEN ESTE VIERNES.

España, Finlandia, Francia, Hungría, Irlanda, Italia, Países Bajos, Portugal, República Checa, Rumanía y Suecia, encabezados por Gautier Mignot, realizaron diversas actividades en Ciudad Victoria. Primero, tuvieron un desayuno en el que conocieron la riqueza histórica y cultural de la entidad.

Después, asistieron a la ceremonia de honores en el Patio Central de Palacio de Gobierno y luego tuvieron una reunión de trabajo con el gobernador y su gabinete.

Gautier Mignot comentó que la Unión Europea percibe a Tamaulipas como un estado de muchas oportunidades, de muchos lazos históricos y con una posición geoestratégica muy cercana.

Reconoció que los avances en materia de seguridad han permitido que las inversiones y nuevos proyectos empresariales sigan llegando al estado.

En tanto, Américo Villarreal reiteró que Tamaulipas es un estado honesto y seguro y que está listo para garantizar todas las libertades.

El gobernador aseguró que las posibilidades de colaboración entre la Unión Europea y el estado de Tamaulipas son ilimitadas y muy prometedoras. ●

SIGUE VISITA

1 • Los diplomáticos continuarán hoy en el estado.

2 • Harán un recorrido por algunos municipios.

3 • Los embajadores visitarán la zona sur de Tamaulipas.

4 • Ayer por la tarde tuvieron algunas reuniones.